

## La solidaridad en Aragua no puede ser criminalizada

Desde Vente Venezuela en Aragua condenamos la detención ilegal de Eduardo Torres, Carlos Zapata, Andrés Zapata, Jhonatan Alvarado, José Pérez y Héctor González, jóvenes activistas pertenecientes a los partidos políticos Primero Justicia y Voluntad Popular, cuya detención ocurrió en los pasados días en la ciudad de La Victoria cuando se encontraban realizando una jornada de desinfección en comunidades del municipio Ribas de nuestro estado.

Rechazamos categóricamente las excesivas medidas aplicadas en el proceso judicial contra estos jóvenes aragüeños que prestaban este servicio de forma gratuita a comunidades desprotegidas, ante el avance de la pandemia del Covid-19 en la región.

Frente el actual clima de indefensión vivido en la crisis humanitaria y pandémica en Venezuela, nuestros ciudadanos buscan en la autogestión y la solidaridad de organizaciones de carácter social los medios, herramientas y servicios que les permitan mejorar su calidad de vida. Estos actos de solidaridad no pueden ser criminalizados.

Es absolutamente injusto tratar como delincuentes a quienes buscan prestar apoyo, en medio de la amenaza sanitaria más peligrosa contra la humanidad en los últimos 100 años.

¡Exigimos la libertad inmediata de estos jóvenes!

Dirección Ejecutiva Estadal de Vente Venezuela en Aragua

Maracay, 05 de abril de 2021